

トークテーマ2

活気にあふれ、賑わいを
実感できるしごとづくり

生活のしやすさを追求して みては

【橋本由美子さん】

企業誘致は大事なことだ
と思います。しかし果たし
て小野町の方がそこに働き
に行くのだろうか。そこで
働く人が小野町に住もうと
思うかどうか。これは別な
話なのかと思います。必
要とあらば通勤で1時間か
かっても行くと思うから、
企業誘致も大事なことと思
いますが、それよりも、教
育だとか、生活のしやすさ
の方が大事だと思います。

女性がイキイキと働く場 所を

【吉田裕さん】

私はもともと、介護の仕
事で須賀川市に10年くらい
通っていましたが、通勤が
苦と思ったことはありません
でした。橋本さんの意見
と似てますが、男性なら少
し遠い郡山市や須賀川市で
もそんなに影響はないんで
すよ。しかし女性は、遠く
に通勤となると子どもの関
係で行ったり来たりが大変
になるので、私が考えるの
は女性がイキイキと働くこ
とができる支援はどうか
なと思っています。女性が



吉田裕さん

もつと働きやすい場所を増
やします。女性が活気付
けば、男性ももつと活気付
くというまちづくりにつな
がると良いのかなと思いま
す。

道の駅の整備を

【菅原守さん】

小野町には道の駅はない
ですよ。道の駅を作るこ
とで魅力ある農業への変
革、農産物の流通販売支援
が結びつくと思います。道
の駅で農産物を販売した
り、6次化商品を作った人
が直接販売するのも、販路
の拡大につながり、そうい
う意味で活気付くと思いま
す。また商店街ですが車で
気軽に入れるようなスペー
スが少ないですよ。道幅
を広げるとか、駐車スペー
スをそれぞれに設けたほう
が良いと思います。また
は、商店街をコンパクトに
まとめるなどした方が活気
付くのではないかと思います。

農業は楽しい

【郡司和洋さん】

私は農業をやっているん
ですが、高齢化が進んで若
い方も少ないです。これか
らどんどん遊休地が増えて
いくと思います。農業は肉
体労働という側面もあり、
それに見合った収入が得ら
れるかというところ、なかなか
そうでもないのかなと思っ
ています。農業はやってみ
ると意外と楽しいので、若
い人がどんどん参加してく
れば良いと思います。若
い人が農業に就きたくなる
ような環境づくり、情報提
供をしてもらえればと思い
ます。

新技術事業の導入を

【飯岡崇さん】

私も人口減少対策に企業
誘致は有効だと思ってい
ますが、橋本さんもおつ
しゃってましたが、働く人
がはたして小野町に住むの
か。そういう問題もある

と思います。既存企業など
で新しい事業をやっていく
上では、かなり障壁を感じ
ています。夢ですが、国で
も推進している水素エネル
ギーの製造、人工知能技術、
小泉武夫先生が小野町出身
ということ、発酵技術、電
気などのエネルギー、温泉
による地熱発電などで小野
町をアピールできればおも
しろいと思います。



飯岡崇さん

このほか、先崎智美さん
からは「社会貢献という付
加価値を付けた商品での町
おこし」、吉田弥生さんか
らは「既存企業の支援拡大
について」それぞれお話が
ありました。